
Assemblée générale ordinaire de la S.D.S. 
vendredi 25 juin 2021 à 20h00 

Nouvelle école Semsales 
 

 
 
 

1. Ouverture de l'assemblée 
 
Mesdames, Messieurs, chers membres et invités, 
 
Au nom du comité de la société de développement de Semsales, je vous souhaite la bienvenue à notre 
traditionnelle assemblée générale annuelle. Nous saluons particulièrement les membres d’honneur et les 
membres fidèles de la SDS. La société de développement s’investit pour embellir, illuminer et animer ce petit 
village qui ne cesse de s’agrandir. C’est avec plaisir qu’on vous accueille toutes et tous à notre assemblée 
annuelle. Cela démontre tout l’intérêt que vous portez à notre société. 
 
Je voudrais saluer la présence : 
 
Des délégués des sociétés locales : Liliane Sonney (Théâtre le Trac, Semsales) et Stéphanie 
 
Et le comité de la SD : Eric Charrière, Philippe Dénervaud, Maude Gambini, Moreno Pedante, Gérard Curty et 
Sébastien Grand mon collègue président de la SDS 
 
Les personnes suivantes se sont excusées pour l’assemblée de ce soir : Marc Colliard, Yves Droux, Chantal 
Eisele, Chantal Dénéréaz. 
 
Pour les personnes intéressées ou absentes, des PV de l'assemblée 2020 sont à votre disposition sur la table à 
l'entrée de la salle ou également sur notre site internet. 
 
Avant de poursuivre, je souhaiterais que l'on observe une minute de silence en mémoire des personnes 
disparues cette année.   
 
Merci 
 
 
 

2. Nomination des scrutateurs 
 
Je demande à Georges Grand de bien vouloir officier comme scrutateur pour cette assemblée. Pour rappel, 
seuls les membres actifs, c’est-à-dire les personnes domiciliées ou exerçant une activité dans la commune, ont 
voix délibérative. Les membres du comité ne prennent pas part au vote pour l’approbation des comptes. Le 
président ne prend part au vote que pour départager les voix en cas d’égalité. J’invite les membres externes 
ainsi que vous tous à exprimer les divers. 
 
 
 

3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale ordinaire 
 
Le procès-verbal de l’assemblée du 25 juin 2020 était disponible sur le site internet ou à l’entrée de la salle. 
Quelqu’un a-t-il des questions ou des remarques sur le dernier PV ? 
Aucune remarque 
 
Si ce n’est pas le cas, on va passer maintenant au vote à mains levées. Tous ceux qui acceptent le PV de la 
dernière assemblée sont priés de lever la main. 



Le PV est accepté à l'unanimité 
Merci 
 

4. Compte de l’exercice 2020 - rapport des vérificateurs de compte - budget 2021 
 
Je passe la parole à notre caissier Éric pour la présentation des comptes de l’exercice précédent. 
 
Rapport des vérificateurs de comptes. 
 
Les comptes 2020 ont été vérifiés par Pierre Grendre et Martial Savoy. Le comité les remercie pour leur travail 
et leur dévouement.  
 
Je prie l'assemblée de bien vouloir accepter les comptes 2020 à mains levées, d'en donner décharge au caissier, 
aux vérificateurs ainsi qu'au comité. 
 
Accepté à l'unanimité. 
 
Merci 
 
Je remercie Eric pour son travail sérieux, clair et précis qu'il exerce depuis 1999. 
 
Budget 2021 
 
Election des nouveaux vérificateurs de comptes : Laurence Gendre et Martial Savoy.  
 
Merci  
 

 
5. Rapport d’activités 2020 et rapport des présidents 

 
Janvier 2020 
Chaque année nous avons démonté les décorations de Noël. 
 
Mai 2020 
Le 23 mai, nous avons réparti 65 bacs à fleurs 
Nous tenons sincèrement à remercier les nombreuses personnes qui prennent soin des géraniums à travers le 
village. 
Nous avons besoin de votre aide pour nettoyer ces fleurs et les arroser. 
Cela fait déjà plusieurs années que nous demandons à la commune de l’aide pour arroser ces fleurs. Cette 
année nous avons reçu une réponse positive et nous tenons à les remercier. 
 
Juin 2020 
Le 25 juin l’assemblée générale a eu lieu à l’école. 
 
Juillet 2020 
Le 10, 11 et 12 juillet, nous avons fait la tournée des chalets. De chalet en chalet nous profitons du paysage, 
nous parlons de la vie au chalet, de la désalpe, tout en dégustant les produits de bonne qualité que les 
propriétaires nous ont préparé avec un café ou un verre de vin. 
S’ils ont des détails à voir pour la Désalpe c’est aussi l’occasion d’en discuter. 
Nous remercions les propriétaires pour l’accueil qu’ils nous réservent. 
 
Octobre 2020 
Samedi 3 octobre grand nettoyage de la tour. 
Voilà comment nous avons annoncé la désalpe 2020 lors de la tournée des chalets. 
Depuis ce jour, c’était avec grand plaisir que nous savions que bon nombre de troupeaux allaient passer, ce 
samedi, devant notre chère vieille église. 



Nous tenons à remercier les nombreux propriétaires qui  nous ont fait l’honneur de faire revivre au village une 
désalpe comme certains de nous n’ont jamais vécu. 
Tous se sont donné de la peine de décorer leurs bêtes pour cette occasion. 
Nous pouvons que constater de la désalpe de Semsales est un événement incontournable. 
 
Fin octobre nous avons enlevé les fleurs. 
 
Décembre 2020 
Voici le temps de notre dernière mission de l’année. Un samedi de décembre nous avons installé les 
décorations lumineuses. 
 
 
 
 
 

6. Dissoultion de la section patrimoine 
 
Chistophe Monney a annoncé à l’assemblée générale 2020 que la section patrimoine, fondée en 2014 (Saloir 
des Côtes, Sentier des Armaillis), ne faisait plus partie de la société de développement de Semsales. Il n’y avait 
aucun lien avec la SDS et aucune relation financière. Une lettre a été envoyée en mai 2021 pour avoir 
confirmation de cette dissolution.  
 
 
 
 

7.  Divers 
 
Les divers sont ouverts. Je vous donne la parole pour toutes les questions remarques ou pour diverses 
informations. 
 
Désalpe 2021  
Marc : Le comité a fait une demande à la préfécture. Une réponse sera donnée le 15 août 2021 (250 personnes 
sans contrôle puis 500. A  10'000 personnes c’est avec contrôle). Le but c’est d’organiser quelque chose avec 
les troupeaux, villageois et commerçants, la désalpe sous quelle forme ? Proposition de faire comme 
d’habitude : le comité va en discuter. 
 
Freddy Jordil : Qui va s’occuper des Sentiers ? La commune s’occupe des sentiers pédestres. Les sentiers balisés 
en jaune ce sont le canton. 
 
Jean-Pierre Giller : Les lotos ? Les sociétés vont se rencontrer pour en discuter 
 
Si plus personne ne souhaite s’exprimer, je clos cette assemblée générale ordinaire de la SDS en remerciant la 
Commune pour nous avoir mis à disposition cette salle et vous invite à poursuivre la soirée en partageant le 
verre de l’amitié. Je remercie également Manu Piller pour les plateaux de fromage et de viande grâcement 
offerts. 
 
Au nom de la société de développement, et au nom du comité, je vous souhaite une excellente fin de soirée. 
 
 
 
Semsales, le 25 juin 2021                                                    
 

Sébastien et Marc Grand co-président 
 
 
 
 


